

BAKAMLA

Pererat Sinergi TNI Dan Ulama, Serda Mukri Babinsa Koramil 0602-17/Carenang Ikuti Pengajian Bulanan

A. Nopriyadi - SERANG.BAKAMLA.ID

Feb 5, 2025 - 19:28



Banten, – Dalam upaya mempererat hubungan dengan berbagai elemen masyarakat, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-17/Carenang Kodim 0602/Serang Sersan Dua (Serda) M. Mukri, mewakili Komandan Koramil (Danramil), mengikuti pengajian bulanan bersama Ulama dan Umaro yang

diselenggarakan oleh Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kecamatan Carenang, bertempat di Masjid Jami Al Ikhlas Desa Panenjoan Kecamatan Carenang, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Rabu (05/02/2025).

Danramil 0602-17/Carenang, Kapten Inf Suropto, menjelaskan bahwa keterlibatan Babinsa dalam kegiatan keagamaan, seperti pengajian bulanan ini merupakan bentuk nyata kepedulian TNI. Dalam membangun kedekatan dengan masyarakat, khususnya para tokoh agama dan pemangku kepentingan di wilayah.

Menurutnya, sinergi antara TNI dan ulama, serta pemerintah daerah sangat penting. Sehingga menjaga stabilitas keamanan, juga membangun kebersamaan untuk kepentingan masyarakat luas.

"Kegiatan seperti ini, bukan sekedar ajang silaturahmi, tetapi juga menjadi wadah komunikasi yang sangat baik antara TNI, ulama, dan masyarakat. Melalui pengajian, kita dapat berdiskusi serta menyampaikan pesan-pesan kebangsaan, persatuan, dan pentingnya menjaga kondusivitas wilayah. Apalagi di era saat ini, di mana tantangan kebangsaan semakin kompleks, maka sinergi dan kebersamaan harus terus diperkuat," ujar Kapten Inf Suropto.

Lebih lanjut, ia menambahkan bahwa Babinsa sebagai ujung tombak satuan TNI AD, yang bertugas di kewilayahan, memiliki peran strategis dalam mendukung program pemerintah, dan menjaga ketertiban masyarakat. Oleh karena itu, dengan hadir dalam kegiatan keagamaan, Babinsa menunjukkan komitmennya dalam menjalin hubungan baik, dengan para tokoh agama, juga turut serta dalam memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

"Melalui komunikasi yang intensif, kami berharap dapat terus memperkuat hubungan emosional antara TNI dan masyarakat. Kami juga mengajak semua elemen, untuk selalu menjaga persatuan dan kesatuan, serta bersama-sama membangun lingkungan yang aman, damai, dan harmonis," pungkasnya.